

BOLETÍN DE PRENSA No. 542 ->>

Unidad de Vinculación Universitaria pone a disposición del sector empresarial y social el más completo y diverso catálogo de servicios.

En las instalaciones de la Unidad de Vinculación Universitario, se llevó a cabo la presentación del catálogo de servicios que integran el Proyecto Académico de Vinculación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, una acción que se cumple, un eje importante del Plan de Trabajo 2011 del Rector Mario Andrade Cervantes.



Presidieron la apertura oficial del proyecto, que da estructura operativa a la citada área universitaria, el Ing. Carlos Lozano de la Torre, Gobernador Constitucional del Estado; el Dr. Rodolfo Tuirán Gutiérrez, Subsecretario de Educación Superior de la SEP; el Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes; y el Dr. Rafael López Castañares, Secretario general ejecutivo de ANUIES.

De igual forma, el magistrado presidente Fernando González de Luna; Hipólito Treviño Lecea, Secretario de Desarrollo Económico del Estado; Lic. Francisco Chávez Rangel, Director del Instituto de Educación de Aguascalientes; el Ing. Eusebio Sánchez García, presidente de la Junta de Gobierno de la UAA; el Dr. Francisco Javier Avelar González, Secretario general y la Mtra. María de Lourdes Chiquito Díaz de León, Director General de Difusión y Vinculación.

El Gobernador Carlos Lozano de la Torre dijo a docentes, investigadores, estudiantes y autoridades administrativas persiguen el noble ideal, aun vigente con la misma intensidad, de transformar para bien el entorno que rodea a la Universidad. Comentó que el lema universitario Se Lumen Proferre “sintetiza a la perfección el principio motor de la UAA, a partir de ese día nuestra máxima Casa de Estudios se proyecta en luz con más intensidad desde esta Unidad de Vinculación Universitaria que fue posible gracias al apoyo del Gobierno Federal a través del Fondo de Aportaciones Múltiples”, por lo que hizo un merecido reconocimiento al Dr. Rodolfo Tuirán Gutiérrez, por su respaldo desde la Subsecretaría de Educación Superior de la SEP.

Lozano de la Torre, aprovechó la tribuna universitaria, para exhortar la comprensión del Gobierno Federal para buscar en conjunto soluciones en los temas más apremiantes para la población. Además para solicitar más apoyos para que la Universidad “pueda generar más recursos propios, los cuales se pueden llegar a incrementar de mantenerse el trabajo colaborativo, y sea la UAA, uno de los pilares en la construcción de Aguascalientes como sociedad del conocimiento y que siga aportando talento, ingenio y creatividad al desarrollo del

Estado y el país”.

Por su parte, el Dr. Rodolfo Tuirán Gutiérrez, aseguró que al impartir educación con calidad y pertinencia, es posible resolver muchos problemas que aquejan a los profesionistas recién egresados en su incorporación al mercado de trabajo. Dijo que cuando una Universidad es proactiva en cuanto a la vinculación con los sectores productivos también es importante y posible prever tales problemáticas; pero sobre todo impulsar para que los jóvenes no solamente sean empujados sino formar profesionistas emprendedores que generen más empleos y más oportunidades.

En este sentido, calificó al Académico de Vinculación como una estrategia eficaz de poner el conocimiento generado por la UAA, al servicio de la ciudad y el estado. “Una manera de fortalecer el compromiso de la Universidad con la competitividad y el desarrollo de Aguascalientes, pues no hay forma más eficiente y eficaz para transformar el conocimiento en innovaciones, que en la vinculación y cooperación permanente entre las IES y el mundo de las empresas, sin olvidar la vocación social de las universidades”. Un proyecto de consolidará a la Universidad Autónoma de Aguascalientes como un todo a favor del desarrollo estatal.

El secretario ejecutivo de ANUIES recalcó que un proyecto académico de vinculación representa una visión trascendental para México, un país que requiere de acciones de vinculación de todos los sectores sociales. “Es un honor conocer este tipo de proyectos ya que nos motiva a conjuntar y conocer lo que tienen otras instituciones de educación superior, pues también es necesaria la vinculación entre universidades, para no duplicar, apoyar y coadyuvar”.

Calificó al Proyecto Académico de Vinculación como un gran acierto, el cual sumado a los programas educativos de calidad que tiene la UAA, podrá estrechar lazos con el sector productivo y sumarse al fortalecimiento de los procesos académicos que contribuyan a satisfacer las necesidades de la región.

El Rector Mario Andrade Cervantes destacó que el Proyecto académico de Vinculación de la UAA, se difundirán y prestarán servicios derivados de la docencia y la investigación, ya que se tiene el interés de mantener la vinculación con los sectores industriales y de servicios; con el objetivo de fortalecer el desarrollo social, la productividad y la competitividad en el Estado.



“Nos ponemos a la disposición de la sociedad para establecer convenios y contratos para la colaboración mutua y la prestación de servicios profesionales a bajo costo. Con la Unidad de Vinculación Universitaria en operación, buscamos además, incidir en el proyecto de

internacionalización de la Institución”.

Andrade Cervantes reiteró que se promoverá la cultura emprendedora, se atenderá a los sectores más vulnerables para contribuir en su desarrollo con toda la experiencia académica de la Casa de Estudios. Trabajar de la mano con los gobiernos municipales, estatal y federal “con el propósito de colaborar en la estructuración e implementación de políticas públicas que mejores y hagan sostenible el desarrollo y el bienestar de los mexicanos”.